
Titel: Schule in der Pandemie: "Es war halt sehr stumpf"

Text-/Moderationsvorschlag:

Niedrige Inzidenz, die Impfkampagne läuft. Für Schülerinnen und Schüler bedeutet das, dass sie weitgehend wieder normalen Unterricht haben. Gefehlt hat ihnen offenbar auch die Lautstärke im Klassenzimmer.

Filmlänge: 2:15 Minuten Autor: Hans-Gerd Martens

Region: Hannover Deutschland

O-Töne:

Amelie Schuster, Schülerin

Henry Schmalz, Schüler

Elke Rothämel, Schulleiterin IGS Wunstorf

Arne Mallon, Schüler

Lea Marie Staber, Schülerin

Julia Kiel, Schulsozialarbeiterin

Infos:

Kamera: Hans-Gerd Martens

Vorschaltbild/Fotos: Jens Schulze/epd

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Lukas Schienke
Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH
Knochenhauerstr. 42 | 30159 Hannover | Telefon: 0511 360 699 24
schienke@ekn.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**